

Estimados compañeros:

Somos conscientes todos de la situación económica y la crisis que los indicadores económicos de Europa vaticinan para los próximos meses con lo que ello puede suponer para la economía colegial.

Nuestro grupo ganó las elecciones en la legislatura pasada con la firme idea de reestructurar el Colegio a todos los niveles para que este fuera viable y sostenible, lamentablemente esto no se llevó a cabo y, hoy vemos que el Colegio se enfrenta a esta situación de crisis con una debilidad mayor que la que tenía hace un año.

En las últimas cuarenta y ocho horas hemos tenido dos reuniones de comisiones estatutarias con miembros de la Junta de Gobierno esperando que nos informaran de cuál era la política que iban a acometer para afrontar la situación que se prevé.

Lamentablemente, lo único que escuchamos era que se estaban creando una serie de áreas temáticas y grupos de trabajo con nombramientos a distintos compañeros y en ningún caso una política de austeridad que creemos necesaria en estos momentos.

Consideramos de máxima importancia una información veraz y transparente para el conocimiento de todos los colegiados y en esa línea seguiremos trabajando y colaborando con la Institución para que el Colegio dé el mejor servicio a pesar de las adversidades económicas que puedan llegar.

RE

www.renovacioncoam.com